

Un professeur belge reçoit un doctorat honorifique de l'Université de Cuba



Van Driessche (C) a exprimé sa gratitude envers une université qu'il respecte et admire. Photo Prensa Latina

La Havane, 14 février (RHC) L'Université centrale "Marta Abreu" de Las Villas (UCLV), dans la ville cubaine de Santa Clara, a décerné mardi un doctorat honorifique en sciences agricoles au professeur belge Edilbert Van Driessche.

L'université a décerné cette distinction au professeur de l'Université libre de Bruxelles, pour ses contributions à l'éducation cubaine et surtout à l'UCLV.

Ce professionnel prestigieux a renforcé les liens et les projets dans les domaines liés à la médecine vétérinaire et à la biotechnologie, tout en contribuant à améliorer les programmes des cours universitaires.

Edilbert Van Driessche a exprimé sa gratitude envers une université qu'il respecte et admire, et s'est engagé à continuer à contribuer au développement de la recherche dans sa spécialité.

Dans son discours d'éloge, Osvaldo Fernández, directeur de l'Institut de biotechnologie végétale, a salué le travail de son cher ami qui, depuis plus de 20 ans, collabore au développement scientifique de manière altruiste et solidaire.

La cérémonie de remise du diplôme honorifique a été présidée par le Dr Osana Molerio, recteur de l'UCLV, et d'autres personnalités de ce centre, qui a fêté le 30 novembre 2022 son 70e anniversaire (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313756-un-professeur-belge-recoit-un-doctorat-honorifique-de-luniversite-de-cuba>



Radio Habana Cuba